
第４９７回今別町議会定例会一般質問事項 

 

【６番 小倉 潤二 議員】 

１．津軽線廃止に伴う殉職者慰霊碑移転について 

 要旨①町の対応を伺いたい 

２．町有財産無許可持ち出しのその後について 

 要旨①顛末書等の内容について調査した結果について 

 要旨②最終的に結論を出す時期について 

 要旨③町長・副町長の発言について 

 

【４番 太田 英一 議員】 

１．県道１４号線改良案のその後について 

 要旨①県及びＪＲとの協議は、どのようになっているのか 

 要旨②峠道の真の平坦化について実現可能なものか 

２．豪雪被害等の現状確認について 

 要旨①冬季間に傷んだ個所の修復は完了しているのか 

 要旨②今後の改良、改修計画の有無について 

３．町有財産の無断搬出のその後について 

 要旨①昨年の町有財産の無断搬出の真相究明はどこまで進展しているのか 

 要旨②搬出許可を何時、だれが行ったのか、起案書等は存在するのか 

 

【２番 中嶋 惠 議員】 

１．旧大川平小学校入口付近の水路の増水時の対策について 

 要旨①水路の上が道路になっており、枯れ枝、枯れ葉などがつまる。また、シ

ートパイルの残骸のようなものが横に走っており、つまりを一層助長す

るような構造になっています。この対策について検討はしているか。 

２．「サーモン」養殖の関連について 

 要旨①寿命の長い「サーモン」が町の河川の自然を破壊してしまうのではな

いかと心配されているが、現状は把握しているか。 

３．ＪＲ津軽線・自動車交通のＮＰＯ法人の設立に関連して 

 要旨①設立されるＮＰＯ法人の事務局に、町からの職員の常駐がないとのこ

とだがどうしてか。 

 

 

 



【１番 綿谷 敏明 議員】 

１．ＪＲ津軽線代替え交通について 

 要旨①わんタク定期券購入助成について 

２．町観光振興について 

 要旨①観光ＰＲについて 

 要旨②観光地・観光施設等工事費を当初予算へ計上に至った経緯について 

 要旨③観光地・観光施設等工事の工事概要について 

 要旨④観光地・観光施設等工事の発注時期について 

 

【３番 本間 闘士 議員】 

１．介護保険における住宅改修費の償還払い方式の見直しについて 

 要旨①制度の概要と償還払いの理由について 

 要旨②住民の声と町の認識について 

 要旨③他自治体における受領委任払い方式の導入状況について 

 要旨④支払い方法の改善に向けた今後の取り組みについて 


